
Protokollnotiz 
 
Der schriftliche Bericht des Ordnungsamtes wird begrüßt. Hervorzuheben ist 
dabei insbesondere, dass es in keiner Einrichtung Pflegemängel zu beanstanden 
gab. Auf die im Jahr 2002 gebildete Arbeitsgemeinschaft mit der Heimaufsicht 
des Landkreises Fürth wird noch besonders hingewiesen. 
 
Zum nächsten Bericht ist die Heimaufsicht mit einzuladen. 
 


